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ESTADO DA BAHIA 

CÂMARA MUNICIPAL DE BARRO ALTO 
A Casa da Cidadania 

A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES 

INDICAÇÃO N° 07/2023 

O vereador JONAS MOURA RAMOS DE SOUZA, no uso de suas 

atribuições legais e após ouvido o plenário, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 

ORLANDO AMORIM SANTOS - Prefeito Municipal de Barro Alto - Bahia, através 

da secretaria de Saúde, a viabilização de aparelho telefônico com WhatsApp 

institucional para Farmácia Básica. 

JUSTIFICATIVA: 

A propositura objetiva maior comunicabilidade perante a população da 

nossa cidade, uma vez evita o deslocamento de pessoas, seja da zona urbana ou 

rural, até o referido setor, sem a certeza de disponibilidade do medicamento 

necessário. 

Sabemos que nossa população é carente e muitas vezes trabalha como 

diarista na produção rural, deixando certas vezes o labor para se deslocar até a 

sede do município sem a certeza necessária sobre algum medicamento. 

Sabemos também do empenho da gestão para disponibilizar grande parte 

dos medicamentos de sua competência. 

Considerando ainda que a indicação sugerida é de interesse público e de 

grande importância para nossa cidade, conto corn--a-colabora~o dos nobres pares 
-----

na aprovação deste projeto de indicação~-

Sala das Sessões, Barro Alto- Bahia, 31 de Agosto de 202-. 
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VEREADOR 


